

+++ JUNIOR TENNIS AT ITS FINEST +++

Unsere Sponsoren Our Sponsors



Professionalität in allen Bereichen

Seit Jahren bietet das traditionsreiche Turnier auf den Anlagen in Renningen und Rutesheim Spielerinnen und Spielern sowie ihren Betreuern und natürlich den Zuschauern ein traumhaftes Ambiente mit perfekter Infrastruktur. Angefangen vom Fahr-Service, der die Aktiven und Betreuer von den jeweiligen Hotels zu den Courts und wieder zurückbringt, bis hin zu einem elektronisch ausgelagelten Verpflegungs- system bieten die Turniermacher alles, was auch die ganz großen Profi-Turniere bieten. Neben den immer zahlreicher werdenden Fans vor Ort können auch Fans in aller Welt am Jugend Cup partizipieren. Dafür sorgt ein professionell aufgestelltes Presse-Team das nicht nur während des Turniers mit Print- und Social-Media-Veröffentlichungen präsent ist, sondern auch vor und nach dem Turnier journalistisch aktiv bleibt.

Professionalism everywhere

For years now, the long-standing tournament at the clubs in Renningen and Rutesheim has been offering players, coaches and of course the spectators, dreamlike surroundings with a perfect infrastructure. Starting with the driving service, which shuttles players, parents and coaches from their hotels to the clubs and back to a sophisticated electronic catering system. The facilities are similar to those found at the big professional tournaments. In addition to the ever-growing number of local supporters, fans around the world can also keep up to date with all the action at the Jugend Cup as the professional press team provides all the latest information in social media, online and print publications before, during and after the tournament week.

Jugend CUP
#JugendCupRR

info@jugendcup.com
www.jugendcup.com



Jugendcup auf Facebook

Änderungen vorbehalten, Abendveranstaltungstermine und Spieltermin- Änderungen werden auf der Turnier-Homepage bekannt gegeben.

Changes will be possible. Events in the evening and changes of match schedule will be announced on the tournament's website.

Program Jugend Cup 2019 ITF U18



ITF U18

Sign In Qualifying	Saturday, 10 August	Rutesheim
Start Qualifying	Sunday, 11 August	Rutesheim
Sign In Main Draw	Monday, 12 August	Rutesheim
Start Main draw	Tuesday, 13 August	Rutesheim
Final U18	Saturday, 17 August	Rutesheim*

Program Jugend Cup 2019 Tennis Europe U14/U16



Tennis Europe U14/U16

Sign-in Qualifying	Friday 09 August	Rutesheim
Start Qualifying	Saturday, 10 August	Rutesheim
Sign In Main Draw	Sunday, 11 August	Rutesheim
Start Main draw	Monday, 12 August	Rutesheim, Renningen Warmbronn
Final U16	Friday, 16 August	Rutesheim
Final U14	Saturday, 17 August	Rutesheim*

*Bei witterungsbedingten Spielausfällen ist eine Verlegung der Finals Spiele auf Sonntag, den 18. August 2019 möglich.

* If due to bad weather not all matches can be played on Saturday 17 August 2019, final matches might be moved to Sunday, 18 August 2019.

Jugend Cup 2019 (Courts)

Main Site

TC Rutesheim, Eisengriffweg 4, 71277 Rutesheim

Additional Site 1

TSC Renningen, Gottfried-Bauer-Straße 50-52, 71272 Renningen

Additional Site 2

TA Spvgg Warmbronn, Büsnauer Straße 89, 71229 Leonberg

Practice Courts

TA SV Perouse, Im Aischbach, 71277 Rutesheim-Perouse

TA TSV Eltingen, Badstrasse 24, 71229 Leonberg



10.-17. AUG. 2019
RÜTESHEIM
RENNINGEN UND WARMBRONN

+++ TE U14 & U16 + + + ITF U18 + + +

Der Jugend Cup rüstet auf

Für den internationalen Jugend Cup in den benachbarten Städten Renningen und Rutesheim ist das dritte Jahrzehnt angebrochen. Zählte der Tennis-Hit vor den Toren Stuttgart bereits in den letzten Jahren für die aktiven Mädchen und Jungs sowie den Verantwortlichen des europäischen Tennisverbands zu den zehn besten Veranstaltungen der Tennis-Europe-Serie, wollen die Macher um Turnierdirektor Peter Rohsmann nun den Spaltenplatz angreifen.

Aus diesem Grund werden die bestehenden Turniere in den Altersklassen U 14 und U 16 nach einem Übergangsjahr zeitnah wieder in der höchsten Kategorie angesiedelt. Zudem bringt das U-18-Weltranglistenturnier weitere internationale Klasse nach Renningen und Rutesheim. Dieses Turnier unter der Ägide des Weltverbands ITF war bereits im letzten Jahr ein voller Erfolg, weshalb unter anderem Barbara Rittner, die Chefin im deutschen Damen-Tennis, und Bundestrainer Peter Pfannkoch angekündigt haben, wieder Teams mit den besten deutschen Nachwuchs-Spielerinnen und -Spielern zu entsenden. Auch die International Tennis Federation wird sich diesbezüglich nicht lumpen lassen. Das ITF-U-18 rangiert vorerst in der Kategorie drei, soll aber spätestens 2020 aufgewertet werden.

Schaut man auf die aktuellen internationalen Weltranglisten der Aktiven, finden sich viele Namen, die auch bereits auf den Turnier-Tabellen des Jugend-Cups aufgetaucht sind. Top-Spieler aus deutscher Sicht sind Wimbledon-Siegerinnen Angelique Kerber (Jugend-Cup-Siegerin 2000) und Weltmeister Alexander Zverev, die Nummer 3 der



Weltrangliste (Viertelfinale 2010). Die Ukrainerin Jelina Switolina (2017 die Nummer 3 der Weltrangliste) scheiterte 2007 in Renningen im Achtelfinale. Erfolgreicher waren da schon die aktuellen Nachwuchssstars Maximilian Marterer (23) und Stefanos Tsitsipas: Der Nürnberger Marterer schlug drei Mal beim Jugend Cup auf. 2010, bei seinem dritten Anlauf ging er als Sieger vom Platz. Der Grieche Tsitsipas gehörte zwischen 2011 bis 2013 ebenfalls zu den Stammgästen des Jugend Cups. Mittlerweile ist der langmähnige 20-Jährige mit der grandiosen einhändigen Rückhand ein absoluter Weltstar: 2018 gewann er in Mailand das Next-Gen-Masters, in der Weltrangliste hat er sich bis auf Platz 8 verbessert.

Insgesamt haben 32 ehemalige Jugend-Cup-Spielerinnen und -Spieler die Top 100 der Weltranglisten erreicht, sechs gehörten und gehören sogar zu den Top Ten.

The Jugend Cup is getting ready

The third decade has begun for the International Jugend Cup in the neighbouring towns of Renningen and Rutesheim. Whilst the tennis attraction just outside Stuttgart has counted in recent years as one of the top ten events for both the juniors and Tennis Europe officials, the tournament organisers headed by tournament director Peter Rohsmann are now targeting top spot.

As a result, the existing U-14 and U-16 tournaments have quickly returned to the highest category after a transitional year – and the U-18 world ranking tournament brings added international class to Renningen and Rutesheim. This tournament sanctioned by the International Tennis Federation (ITF) was immediately a great success last year, which is why Barbara Rittner, the head of German women's tennis, and national coach Peter Pfannkoch have announced that they will once again be sending top German junior players to the Jugend Cup. And the ITF is playing its part in supporting the tournament as the U-18 age group, currently Category 3, is likely to be upgraded by 2020 at the latest.

A look at the current ATP and WTA world rankings reveals many names that already appeared at the Jugend Cup. From a German perspective, there is the Wimbledon women's singles champion Angelique Kerber (Jugend Cup winner in 2000) and ATP Finals winner and world No. 3 Alexander Zverev (quarterfinals in 2010). The Ukrainian Elina Svitolina (the world No. 3 in 2017) was knocked out in the second round in Renningen in 2007. More successful were the budding stars Maximilian Marterer (22) and Stefanos Tsitsipas: The Nuremberg born Marterer played three times at the Jugend Cup, winning at his final attempt in 2010. The Greek Tsitsipas was also a regular guest at the Jugend Cup between 2011 and 2013. Meanwhile, the long-haired twenty-year old with a fantastic one-handed backhand is a top world star: in 2018, he won the Next Gen Masters in Milan and has moved up to No. 8 in the world rankings. A total of 32 former Jugend Cup players have reached the world Top 100, six were and are even amongst the Top 10.



Glücklich: Sieger Jeffrey von der Schulenburg
Happy: winner Jeffrey von der Schulenburg



Lokalmatador Benedict Kurz
Local hero Benedict Kurz



Julia Middendorf (links), Siegerin Alexandra Vecic.
Siegerehrung Girls U 16
Victory Ceremony Girls U 16



Perfekter Tweener: Peter Buldorini
Perfect Tweener: Peter Buldorini